

von „Schwängel“ 9.9.006

und Chor unter www.kammerchor-koblenz.de. -flu-



Ins Goldene Buch eingetragen

KOBLENZ. „Besuch der Koblenzer Mundartdichterin Katharina Schaaf im Rathaus der Stadt Koblenz“, lautet der Text im Goldenen Buch der Stadt Koblenz, in das sich die bekannte Kowelenzerin jetzt eingetragen hat. „Frau Schaaf hat mit ihren in „Kowelenzer Platt“ verfassten Versen und Texten nicht nur zahlreichen Menschen viel Freude bereitet, sondern auch der Stadt Koblenz und der lebenswürdigen Lebensart ihrer Einwohner ein Denkmal gesetzt“, so Oberbürgermeister Schulte-Wissermann während der Zeremonie im Rathaus. Die beliebte Mundartdichterin feierte im vergangenen Dezember ihren 90. Geburtstag. Zu diesem Anlass reifte beim OB die Idee, Katharina Schaaf auf diese besondere Weise zu ehren.

Foto: Lokalanzeiger

Katharina Schaaf
8.9.006